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何か大きな出来事の度に生活の仕方が変わる事は世の常

ではございますが、決して「悪い出来事」でなく、変化

を楽しむ。変化をチャンスに変えるという前向きな姿勢

でこれからを臨んでいこうではありませんか。

当クラブの例会も6月10日より再開することとなりまし

たが、やはり、変化を強いられています。例会場の形式、

食事の方法も変化いたします。また、出席に関しても今

年度内はコロナウイルス予防・拡散防止の観点から、体

調の優れない方は無理をせず、お身体を養生いただき、

また、体調が戻りましたら例会の場でお会いできれば幸

いです。

先にも書きましたが、天候が優れませんので、皆様お身

体ご自愛ください。

「６月になりました。」

川崎大師RC　2019-20会長　須山　文夫

皆さんこんにちは。6月に入り暑い日が続いたと思った

ら、雨模様の日もあり、体調を崩さないようにお過ごし

ください。

さて、緊急事態宣言も5月末で解除されましたが、徐々

に通常運転に戻るべく会員の皆様も職業奉仕に勤しまれ

ている事と思われます。

今後はコロナウイルスと共存する「新しい生活様式」に

より、新たなる生き方、仕事の仕方が求められてくる事

になる事でしょう。

例会ご出席の際は、マスク着用にご協力ください。
3日㈬　例会中止（定款第8条第1節(C)に基づく）

10日㈬　本年度第29回 通算2261回

　　　　◇通常例会　諸事連絡

17日㈬　本年度第30回 通算2262回

　　　　◇副会長・理事　退任挨拶

24日㈬　本年度第31回 通算2263回

　　　　◇会長・幹事　退任挨拶

例会場所は
「川崎大師平間寺 信徒会館２階 大広間」
に変更なります。ご注意ください。
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第1グループ ガバナー補佐 牛山　裕子（川崎大師RC）

3月4日朝8時ころだったと記憶しております。友人から

「〇〇クリニックへ行って、薬を持って来て。」とい

う一方的で唐突な電話で新型コロナウイルス（事件）

との付き合いが始まりました。私は唯のメッセンジャ

ーでしたが、クルーズ船ダイヤモンドプリンセスの乗

客であった友人には、無事に常用している医薬品は届

いたようです。

伊勢佐木町商店街理事長として、新型コロナウイルス

感染予防には「STAY HOME」「自粛」は重々承知しなが

ら、予防と経済のバランスを考え実践する、予防策を

実施しながらお客様を呼び込む商店街を続ける、考え

ながら走って、今日までに以下を実施しました。

１．３月6日、消毒薬（次亜塩素酸水）を用意し、組合

員へ配布し、手の消毒、道路への散布等、現在も配布

しています。これは、当クラブ重鎮・鈴木幹久パスト

会長が開発し私共の事務所では重宝している消毒薬で

す。現在はお嬢さまに無理をお願いして、平時の何倍

も調達させて頂いております。

２．3月13日、付き合っている金融機関すべてに「特別

融資資料」作成依頼、当日一部金融機関の支店長が、

協同組合伊勢佐木町商店街理事会でご説明下さり、当

日中に融資相談を受付けて頂きました。お蔭で倒産情

報はありません。これも現在進行中です。

３．4月30日、協同組合から組合員にマスク100枚ずつ

を配布しました。それとは別ですが、習近平国家主席

と友人の友人が「習さんからのプレゼント」と送って

来てくれたマスクを、友達はありがたいな、と独り言

ちながら配っています。

４．ひとり住まいの高齢者を孤独にしない「仕掛け」

を続けています。相手にはご迷惑かと思いながら、一

日に20通ほどの絵手紙を書き、MAILが通じる人には、

あちらこちらから得た情報を流します。今日は「カラ

スに餌付けする人には困った」MAILが入り「そんな人

居るの？」、これらの作業は、私が孤立から救われて

いるのだと感謝！

ロータリアンとしては、ガバナー補佐として今期はど

のような形で終結すべきか、考えます。今年度から次

年度への引継ぎ会長幹事会の幹事クラブである川崎大

師ＲＣへお委ねし、私は次年度ガバナー補佐・野中茂

様との間で補完できる引継ぎを致します。「ガバナー

補佐とは、ガバナーとグループ、クラブとの結節点」

と定義した私が、その通りの役目を最後に果たすこと

になり、消化不良気味ではありますが、ソフトランデ

ィングできそうです。こんな事、あんな事の詳細は改

めてご報告します。

幹事　八尋　匡彦

みなさまこんにちは。コロナで大変ですがお元気にお

過ごしでしょうか？

私は約3ヶ月の間、自宅勤務を行っております。お客様

との直接面談が禁止されておりますので、仕事は書類

郵送とオンラインのビデオ通話で行っております。お

客様の対応やご案内をしておりますと、今回の自粛が

想像以上にお客様の生活に打撃を与えているのだなと

感じます。テイクアウトで日銭を稼ぐ飲食店オーナー、

ニュースにもなったコロナ倒産した大企業を得意先に

持つ経営者、などの方からお電話で近況を伺いますと、

その凄惨な状況は筆舌に尽くしがたいものがあります。

世間では大変なことになっているのに、私は自宅勤務

くらいしかできることがないことに大変心苦しい毎日

です。早く元の世界に戻ってくれたらと願っておりま

す。

　一方、プライベートでは今まで全くやってこなかっ

た自炊をするようになり、時間があるときは筋トレも

するようになりました。通常例会がある時は、食品ロ

ス防止の観点から、例会欠席者のお弁当まで頂いてお

りましたので、カロリー摂取が大変充実し体重が93kg

まで増えましたが、今は自炊と筋トレにより体重が

88kgになりました。コロナ自粛で逆に健康になったか

もしれません。

しかし毎日自炊で、独身につき話し相手もいない日々

を過ごして参りますと、流石に寂しくもなるものです。

ニュースによれば私の世代の独身は皆同じ寂しさを感

じているようでオンライン婚活が流行っているとのこ

と。そこで、流行ならば仕方がないとの思いで、私も

試しにオンライン婚活を始めてみました。最初のうち

は戸惑うこともあったのですが、ある日、プロフィー

ルに「某ボランティア団体の幹事をしています！」と

載せてからは、おかげさまで上々の評判でございます。

活動の結果自体はどうなるか分かりませんが、暫く頑

張ってみたいと思います。

緊急事態宣言は解除となりましたが、引き続きくれぐ

れもご自愛ください。6月は例会も再開する予定ですの

で、また皆さまとお会いできることを楽しみにしてお

ります。

船山　佳則／布川　浩／秦　琢ニ
クラブ
会　報
委員会

会員近況報告


